

# NPO会員活動

## 親カフェ

会員の親同士が親睦を深め、気持ちの共有を目的に開催。年3回実施しました。毎回、笑いあり涙あり、時には参加者同士で励ましあう有意義な会となりました。今年度も開催しますので、昨年度参加されなかった方もぜひご参加ください。



## 「けやきの会」映画上映会販売

3/11（土）にリリックホールで行われた「けやきの会」上映会にて、販売を行いました。上映会に訪れた多くの方がブースに立ち寄り、さをり織製品やストラップ等を手に取り、ピュアは一とを知って頂く良い機会となりました。



## 新職員紹介

この春から頼もしい3名の職員が加わりました！とてもフレッシュで活気があふれています。皆さんすっかりなじまれて、もう長いことピュアは一とにいるかのような雰囲気です。お三方、どうぞよろしくお願いいたします！

### 事務員 田所 菜穂子 さん

この度、事務員として働かせていただくことになりました田所と申します。息子が養護学校卒業生のこともあり、福祉に関わる仕事をできることに感謝しています。お役に立てるように努めますので、どうぞよろしくお願い致します。

### 地域活動支援センター事業勤務 荒木 恵子 さん

5月よりピュアは一とでお世話になっている荒木恵子と申します。毎日、ご利用者の方々と楽しく過ごさせて頂いております。皆さん十人十色の個性をお持ちで、純粋で優しい心の持ち主で日々元気を頂いております。皆さんが、安心して楽しい時間を過ごし、生き生きと生活できるように、一人ひとりに寄り添いながら支援していきたいと思っています。今後ともよろしくお願い致します。

### 放課後等デイサービス事業勤務 山田 彩未 さん

4月からピュアは一との職員としてお世話になっています。山田彩未と申します。3年間保育の専門学校で子どもに関わるさまざまなことを勉強してきました。至らない点がまだまだたくさんありますが、私なりに精一杯努力し、日々笑顔忘れず頑張っていきたいと思っていますので、ご指導よろしくお願い致します。



## 特定非営利活動法人

# ピュアは一と通信

平成 29 年度 第1号

2017.6.1 発行

NPO 法人ピュアは一と

## ご挨拶 「見に来てください」

理事長 平澤 平四郎



NHKスペシャル「発達障害」には、大きな反響があったようです。数パーセントの割合で障害を持つ人がいるわけですから、身近にたくさんいるわけです。彼らの、成長しても失

われない純真な心は、脳の進化ではないかとさえ私には思われます。優れた資質が眠ったままになっているのではないかと思います。障害を特徴のひとつ、個性として理解し、普通に付き合える社会でありたいと思っています。寄せられた地域の声に真摯に応え、親しまれる施設になるよう施設の充実、活動の改善に努めているところです。今後とも温かく見守ってくださいますようお願いいたします。遊びに茶飲み、見学に、いつでもぶらりとおいでください。

## 駐車場の整備を始めました

この春から、畑だったスペースを活用し、駐車場をつくるための整備を始めました。新たにフェンスも取り付け、より安全に皆さまが使いやすい施設を目指して、整備を進めています。

また、中澤理事より鮮やかなサツキの盆栽を頂きました。ピュアは一との玄関を華やかに飾り、見る人の目を楽しませてくれました。



## 地域交流活動

### 青葉台地域交流食事会

3/12（日）青葉台コミュニティセンターにて毎月開催されている「食事の会」に呼ばれ、子供たちと一緒にピュアは一との紹介、歌の披露、さをり織りの実演をしました。お昼休みには、青葉台の方々と美味しい食事を囲んで、「また来てください」とうれしいお言葉をいただき、笑顔でいっぱいでした。



### ピュアは一とまつり

10/29（日）地域の方々にピュアは一とを知ってもらうために青葉台コミュニティセンターをお借りして、初の「ピュアは一とまつり」を開催しました。ミニステージや射的、水ヨーヨーができるお祭り広場、さをり織や臨床アート教室の体験コーナー等、老若男女楽しめる企画が盛りだくさん。多くの方々にご来場いただき、大好評でした。



# 放課後等デイサービスのようす

## 季節行事

放課後等デイサービスでは、子どもたちと一緒に四季折々の季節行事をいっぱい楽しんでいきます。冬から春にかけての活動の一部をご報告します。



**12月**  
お楽しみ会

「箱の中身は何だろなゲーム」が大盛況！ケーキを食べた後はダンスを楽しみました。



**1月**  
新年を祝う会

かるたをした後、雪見だいふくを食べました。書初めや福笑いをしてみんなで新年を祝いました。



**2月**  
節分

こわーいお面を被った鬼が登場！大興奮の中、お手製ボールを投げて撃退しました。



**3月**  
ありがとうの会

新社会人として新たな生活をスタートする3人に、感謝と応援のメッセージを伝えました。



**4月**  
お花見ウォーキング

あいにくの雨の中でしたが、桜は満開！福島江の桜を眺めながらみんなで歩きました。



## 体力作り

### 小学生の体力作りを始めました

小学生たちの「僕も体力づくりに行きたい！」という声に応え、毎週水曜日に小学生の体力作りを始めました。天気の良い日は、リハビリセンター王見台様の体育館をお借りし、鬼ごっこやボール遊びで大はしゃぎ。晴れた日は公園の遊具でたくさん遊び、体を動かしています。

### リレーマラソンに参加しました

5月22日に丘陵公園で開催されたリレーマラソンに参加しました。初参加のメンバーも意気揚々！炎天下の中、総勢7名の子どもたちがタスキを繋いで1周2キロのコースを走り切り、力の限り頑張りました。応援して下さった皆様、ありがとうございました。



## News!

### 出会いと別れの春 新社会人と新1年生

平成28年度は放課後等デイサービスから3名、地域活動支援センターからも3名、計6名の卒業生が新社会人として立派に社会に羽ばたいていきました。そして迎えた新年度。4月になり、ピッカピカの小学1年生が新たに2名仲間に加わりました。大きい子が小さいと一緒に遊んだり、面倒を見る様子も見られ、とても頼もしく感じています。年々、心も身体も成長していく子どもたち、今後の活動が楽しみです！



# 地域活動支援センターのようす

## 社会体験

### ●忘年会＆お花見お食事会



28年度から社会体験活動として、外出や食事に行く活動を増やしています。12月には、焼き肉屋で忘年会を、4月には悠久山でお花見をした後、飲食店で食事をし、どちらも多くのメンバーが参加してくれました。今後も利用者さんが楽しめる活動をじゃんじゃん企画していく予定です。お楽しみに！

## 調理活動

### ●ひな祭り寿司ケーキ

エビに鮭にマグロ、新鮮なネタを卵やキュウリで鮮やかに彩って、春らしい雛寿司を作りました。乗っけすぎにはご注意ください！



### ●カレーパーティー

退職職員へのサプライズで「びっくりカレーパーティー」を開催。お肉と野菜をゴロゴロ煮込んで、おいしいカレーができました！



## 女子会

### ●クリスマス女子会

某コンビニ風のロールケーキを作りたい！という利用者さんの声から、クリスマスに初の女子会を企画。職員も含め8人の女子が集い、ケーキを作った後、楽しくおいしく頂きました。



### ●バレンタイン女子会

第2回目の女子会はバレンタイン。「チョコ」ということで、ガトーショコラを作りました。焼いている間に、「ジェンガ」で白熱バトルを繰り広げ、出来上がったケーキは、男性の利用者さんと職員にプレゼントしました。



## News!

### さをり織、アルパカストラップの新製品が出来ました！

#### 【さをり織製品】

ボランティアの皆さんが次から次へと溢れるアイデアを形にしてくださり、素敵なポケットシュッシュケースやブローチができました！イベント等で販売します！



#### 【アルパカどんぐりストラップ】

さをり織と並び、すっかりピュアは一との看板商品となっているアルパカどんぐりストラップに、カラフルな草木染めシリーズが登場！ピンクに黄色、薄紫…自然な風合いでとっても可愛い商品に仕上がりました。

